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Top 3 Einwohnerfragestunde

Herr Winkler fragt, warum es zur baulichen Trennung von Kita und Hort kam.
Herr Krömer erläutert, dass der Grund in der noch nicht bestätigten Förderung für 
die Grundschule liegt. Sollte allerdings eine Förderung möglich werden, müsste das 
Gesamtkonzept nochmal überdacht werden.
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